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学校法人 帯広葵学園 

令和４年度 vol.１１ 

先日、Ｊアラートが発表された際のお知らせとお願いのプリ

ントをお渡しいたしました。もしＪアラートが発表になりま

したら、記載のとおりの対応をよろしくお願いいたします。 

 後日となりますが、『保育所に関する利用者アンケート調査』の用紙をお配り致します。少

し早いのですが、来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育所になるために率直な

ご意見をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 西中保育所、東士狩保育所は小学校

と合同で、発表会が行われます。（南

中保育所は 12 月）当日は緊張してし

まう子もいるかもしれませんが、子ど

も達の頑張っている姿に温かい拍手

を送っていただきたいと思います。 

発表会 

 

 もうすぐ雪の便りが聞

こえる頃です。子ども達

は雪が降るのを楽しみに

していますね！今年度 

も育成会の皆様には除雪

のご協力をよろしくお願    

いいたします。 

 

 

 
 つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり

冬ですね。コロナ感染者数もまた上昇してきています。保育所内で

は、まだマスク着用が必要となりますので、ご協力よろしくお願い

いたします。コロナ以外にも、ヒトメタニューモウイルス、RS ウイ

ルス他の流行もありました。インフルエンザの流行も懸念されてい

ますので、保育所では引き続き、手洗い、換気をはじめとした基本的

な感染防止対策を徹底していきます。 

 


